
REQUERIMENTO Nº 304/06 

De Informações 
 

“Quanto a possibilidade de nivelar a 
entrada da garagem do bloco de número 
120, localizado no Conjunto Habitacional 
Roberto Romano”.  
 
 

 Considerando-se que, os moradores realizaram uma reunião 
neste bloco, da qual este vereador participou;  
 

Considerando-se que, uma das reivindicações dos moradores 
do bloco é a nivelação da entrada da garagem, pois, principalmente nos 
dias de chuva, fica intransitável, e  

 
Considerando-se que, foi constatado por este vereador que a 

entrada da garagem deste bloco está muito irregular, gerando problemas 
na circulação de veículos e pedestres, 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
                   1. Há possibilidade de nivelar a entrada da garagem do 
referido bloco? Caso negativo expor motivos  
 

 
2. Caso afirmativo, qual é a data prevista?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de abril de 2006. 

 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


